

Lapor

Tingkatkan Partisipasi Masyarakat Dalam Menjaga Kamtibmas Polsek Ciputat Timur Laksanakan Ngopi Kamtibmas

Suhendi - TANGSEL.LAP.OR.ID

Jul 19, 2024 - 10:00



TANGSEL - Jajaran PJU Polsek Ciputat Timur melakukan kunjungan kerja ke Poskamling RW 007, Kp Dukuh, Jl. Suka Rela, Rt. 005/007, Kel. Serua Indah,

Kecamatan Ciputat, Kota Tangerang Selatan. Kamis, 18 Juli 2024, pukul 21.00 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga dan memelihara keamanan serta ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polres Tangerang Selatan dengan tema "Satkamling aktif, Kamtibmas Kondusif".

Kunjungan ini dihadiri oleh AKP Sugianto, Kanit Bhimas Polsek Ciputat Timur, yang mewakili Kapolsek Ciputat Timur, Hadi Risman Firmandyah, SE (Sekel Serua Indah) beserta jajarannya, Aiptu Rudianto (Binmas Kel. Serua Indah), Ali Bin Sanim (Ketua RW 007) dan jajarannya, serta Junedi dan Edi dari Pokdarkamtibmas Ring 216, dan para pemuda RW 007.

Dalam sambutannya, AKP Sugianto menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga yaitu: Tamu yang menginap lebih dari 24 jam wajib melapor, Orang tua diimbau untuk mengawasi anak-anak mereka yang belum kembali ke rumah pada pukul 22.00 WIB, Waspada terhadap penipuan online dan tidak mudah percaya dengan harga yang terlalu murah, Jaga silaturahmi antarwarga dan selalu komunikasikan jika ada permasalahan, Lengkapi peralatan siskamling untuk membantu pelaksanaan ronda malam, Waspada terhadap orang yang tidak dikenal, dan Segera hubungi Binmas, Polsek Ciputat Timur, atau Polres Tangerang Selatan jika ada kejadian di wilayah.

Ali Bin Sanim, Ketua RW 007, dalam kesempatan tersebut menyampaikan terima kasih atas kehadiran pihak kepolisian dari Polsek Ciputat Timur dan Polres Tangerang Selatan. Ia mengimbau warga untuk lebih meningkatkan kegiatan Satkamling dan saling berkomunikasi dengan Binmas serta Polsek Ciputat Timur dan Polres Tangsel. Selain itu, Ketua RT dan warga diminta untuk lebih memantau lingkungan serta memperhatikan keamanan anak-anak dan masyarakat secara umum.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif warga dalam menjaga kamtibmas. Melalui kolaborasi antara masyarakat dan pihak kepolisian, situasi keamanan di lingkungan RW 007 Serua Indah dapat tetap kondusif dan terkendali. (Hendi)